

Un incendie détruit un poulailler dans Chaudière-Appalaches

: 2019-01-07



Un violent incendie a détruit un poulailler et provoqué la mort de milliers de volailles au lever du jour, lundi, à Vallée-Jonction dans Chaudière-Appalaches.

LA PRESSE CANADIENNE

L'édifice de trois étages situé sur la route 173 s'est effondré en peu de temps en raison de l'intensité des flammes. À leur arrivée, vers 7 h, les pompiers de Vallée-Jonction ont constaté que les trois étages étaient déjà enflammés.

Les sapeurs sont toutefois parvenus à épargner du feu la bergerie ainsi que le garage avoisinant. Ils ont reçu l'aide de confrères de municipalités voisines.

Le poulailler était alimenté par le gaz naturel et le gaz propane.

